



## Ô jeune garçon ! Prononce le nom d'Allah, mange avec ta main droite et mange de ce qui se trouve devant toi !

D'après 'Umar ibn Abî Salamah (qu'Allah l'agrée) qui a dit : « J'étais un jeune garçon dans l'appartement du Messager d'Allah ﷺ et ma main se promenait un peu partout dans le plat. Alors, le Messager d'Allah ﷺ m'a dit : " Ô jeune garçon ! Prononce le nom d'Allah, mange avec ta main droite et mange de ce qui se trouve devant toi ! » Je n'ai jamais cessé de manger ainsi après cela.

[Authentique] [Rapporté par Al Bukhârî et Muslim]

'Umar ibn Abî Salamah (qu'Allah l'agrée), le fils d'Oum Salamah (qu'Allah l'agrée) l'épouse du Prophète ﷺ qui était sous son éducation et son attention, informe que lorsqu'il mangeait, sa main se baladait sur les côtés du plat pour prendre de la nourriture, alors le Prophète ﷺ lui a appris trois bonnes manières parmi les bonnes manières du manger : La première est de dire : " Au nom d'Allah (BismiLlah) " au début, avant de manger. La seconde est de manger de la main droite. La troisième est de manger la nourriture du côté le plus proche de soi.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/58120>

النّجّات الخيريّة  
ALNAJAT CHARITY



لجنة الدعوة الالكترونية  
E-Dawah Committee

